

Nuestro Pueblo

Queridas amas de casa: como cada mes estamos aquí para hacer una redacción, en este caso somos los de 5º de E.G.B. los que la hacemos y el tema elegido es nuestro pueblo. Nuestro pueblo se llama Cuevas de Vinromá y está a 47 Km. de Castellón que es la capital provincial.

Hay algunas cosas que no encajan como la depuradora que no funciona, la contaminación, la falta de trabajo, que la juventud se marcha y sólo se quedan las personas mayores, etc.

Pero dejemos a un lado lo malo y miremos los aspectos afirmativos de nuestro pueblo; por él pasa un río donde podemos bañarnos y hay instalaciones deportivas, como la piscina, la pista de tenis y los campos de fútbol y baloncesto.

También tenemos una iglesia muy bonita y unas escuelas nuestras que están construyendo. En agosto se celebran unas fiestas que nuestro pueblo ofrece a la Virgen de la Asunción y San Roque que se celebran del 14 al 25 de ese mismo mes. Con verbenas, toros y mucha, mucha marcha, también la animan las correspondientes quintos del año. Pero aunque nuestro pueblo es pequeño para mí es y será siempre el más bonito del mundo. Con sus dos plazas: la plaza de España donde está el Ayuntamiento y la plaza Cervantes con sus columpios para divertimento de los niños y sus bancos a la sombra de grandes árboles para que se sienten las personas mayores.

Al lado de la plaza Cervantes está la escuela donde vamos nosotros, en total somos unos 140 niños y hay doce maestros que procuran enseñarnos muchas cosas.

Hay tres bancos: la Caja Rural que también tiene locales para los jubilados y una cooperativa, el Banesto y la Bancaja. Ahora están amueblando un asilo y hace poco han construido la pista de la Ravaleta donde hacen las verbenas en fiestas. Con deseos de mejorar nuestro pueblo se despide,

Eva Albert i Villalonga

Racó Poètic "Para los Románticos"

Qué contento está el gorrion
cuando grana la cebada,
así se alegran las mozas
cuando están enamoradas.
Eres el sol que yo adoro
y la luna que venero,
eres cadena de amor
que me tiene prisionero.
¡Ay chiquilla de mi vida,
Ay chiquilla de mi amor!
cada vez que pienso en ti
se me alegra el corazón.
Y cada vez que linda niña
me desprecias sin razón,
te figuras que te olvido;
pero aumentas mi amor.
Si no es fingido, mi engaño,
el cariño que me tienes,
recibe en prueba de amor
un caudal de parabienes.
Ni tus padres, ni parientes,
ni los que vayan naciendo
te podrán a ti querer
como yo te estoy queriendo.

Los pájaros en los árboles
al vernos gozosos trinan,
más, yendo sola enmudecen
y sus cantos, no me envían.
Con el Alba te comparo
mira si es comparación,
el Alba alumbró los campos
tú, alumbras mi corazón.
Al lado tuyo, bien mío,
qué dulce y corta es la vida;
sin ti, qué largas las horas!

sin ti, ¡qué largos los días!
Adiós mi nena querida,
resiste todo el dolor,
que yo no te olvidaré
por ser mi primer amor.
Aunque te has ido lejos
yo no dejo de mirarte;
para mí llenas el mundo
con ser el mundo tan grande.
Soy como la golondrina
si me marcho, es pa volver,
por mucho mundo que vea
siempre serás mi querer.

Ausente estás de mi vista,
mis ojos ya no te ven,
mi corazón se marchita
de pensar en tu querer.
Si tú piensas mucho en mí,
en ti pienso yo, ¡mi vidal
y aunque estoy lejos de ti
la esperanza no es perdida.
No pierdo la esperanza
ni tú la pierdas, mi amor;
que tú solita, solita,
reinas en mi corazón.
Te quiero más que a mi vidal
más, que a mi padre y mi madre
y si no fuera pecado...
más que a la Virgen del Carmen.
Un beso le di a mi madre
y luego besé a la Virgen
y después besé a mi novia,
¡qué tres besos más felices!
¡Por una mirada, un mundo,
por una sonrisa, un cielo,

por un beso... yo no sé,
lo que te diera por un besol.
Te acordarás de mí ¡vidal
y de los besos que te di,
pues te seguirán mis pasos
aunque te alejes de mí.
Cariñosas avecillas
que atravesáis el espacio,
si veis a mi amor, decidle
cuán impaciente le aguardo.
Pronto volveré a mi tierra,
es mi mayor ilusión;
tierra llena de recuerdos
lentos de intensa emoción.
Qué tormento es el sufrir
por la ausencia de un querer,
ojos que te vieron ir
cuando te verán volver!
Cariñito de mi vida
no sé, cuándo volveré;
las tristezas serán pocas
y felicidad te daré.
Alegria cuando vienes,
tristeza, cuando te vas;
¡cariño mío del alma
dime cuándo volverás!

Sé, que me está esperando
abierto su corazón,
una linda muchachita
inundada de pasión.
Como barquito en el mar
que va pegando vaivenes,
se queda mi corazón
cuando veo que no vienes.
Volveré, cuando me manden
para calmar tu dolor
y colgar un nido al cielo
con el afán de nuestro amor.

Miguel y Rosita Denia